

PERS

TNI-Polri dan Satpol PP Gresik Siap Amankan Perayaan Natal dan Tahun Baru 2023

Achmad Sarjono - PERS.CO.ID

Dec 25, 2022 - 11:23



GRESIK - Guna memastikan perayaan Natal berlangsung aman dan Kondusif TNI-Polri dan Satpol PP Kabupaten Gresik melaksanakan Patroli Gabungan, Sabtu (24/12/2022) sore.

Sebelumnya, dilakukan Apel Gelar Pasukan dalam rangka pengamanan Natal berlokasi yang berlokasi di Mapolres Gresik dipimpin oleh Muhammad Nur Aziz, SH.,Sik, (Kapolres Gresik) dengan didampingi Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar, S.Sos (Dandim 0817/Gresik), beserta Suprpto, A.P., M.Si. (Kasatpol PP

Kab.Gresik) dan diikuti sebanyak 50 personil gabungan dari Kodim 0817/Gresik, Polres Gresik, Satpol PP serta Dishub Gresik.

Selanjutnya, seluruh Personil bergerak melaksanakan Patroli Gabungan menuju beberapa Pos Pelayanan Natal dan beberapa Gereja di sekitar Gresik kota yang menyelenggarakan kegiatan malam Natal.

Adapun Sasaran Patroli Gabungan tersebut diantaranya Pos pelayanan natal yang ada di halaman Icon mall, Gereja GKI Gita Kasih Indonesia, Gereja Katolik St. Perawan Maria, Gereja Pantekosta (GPDI Gresik) serta Pos pantau natal dan tahun baru yang berlokasi di Pendopo Alun alun Gresik.

Disela pelaksanaan Patroli Gabungan, Dandim 0817/Gresik, Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar, S.Sos mengatakan bahwa, Kegiatan Patroli Gabungan kali ini diselenggarakan dalam rangka untuk memastikan dan mengecek secara langsung situasi dan kondisi wilayah dan beberapa Gereja yang tengah melaksanakan perayaan malam menjelang Natal.

"Sengaja kami laksanakan Patroli Gabungan bersama rekan Polres, Satpol PP dan Dishub Gresik untuk memastikan Gresik dalam situasi aman dan kondusif, selain itu kami ingin memastikan kesiapan personil yang terlibat pengamanan baik di Gereja maupun Pos Pelayanan serta sarana dan prasarana dalam pelaksanaan tugas pengamanan Natal 2022 dan Tahun Baru 2023." tuturnya.

Sambunganya, "Semoga saudara-saudara kita umat nasrani dapat melaksanakan ibadah dengan khusuk, tenang dan nyaman, selain itu kami juga memberikan motivasi kepada Personil yang bertugas agar selalu menjalankan tugas dengan penuh rasa tanggung jawab dan profesional dan tetap semangat." Pungkas Dandim.

Dalam kesempatan tersebut, Dandim beserta Kapolres Gresik secara simbolis berkesempatan untuk memberikan bingkisan kepada tiap-tiap pengurus Gereja dan Personil yang berada di Pos Pengamanan Natal dan Tahun Baru 2023.(Pen0817).